

Les noms, les curriculums, la date du voyage, les programmes des activités à effectuer et autres détails utiles seront communiqués par la voie diplomatique.

11. Le SEP aimerait échanger deux fonctionnaires spécialisés en hygiène scolaire dans le but de connaître les services d'hygiène scolaire existant dans l'autre pays et d'échanger des techniques servant à promouvoir l'éducation sanitaire. Ces visites pourraient avoir lieu à partir de 1985.

Les noms, les curriculums, les dates et les durées de ces séjours, ainsi que d'autres détails utiles seront communiqués par la voie diplomatique.

La partie canadienne en prend note et dès qu'elle recevra les programmes des activités que désirent effectuer les fonctionnaires mexicains, elle les fera parvenir aux établissements appropriés.

12. La Direction générale de l'enseignement primaire du SEP désirerait que deux chercheurs mexicains effectuent une visite d'étude, d'une durée de quinze jours au maximum, afin qu'ils se renseignent sur le fonctionnement de quelques centres de développement pour les enfants en bas âge au Canada. Ladite visite pourrait s'effectuer à partir de mai 1984.

Réciproquement, le SEP recevra deux chercheurs canadiens afin qu'ils prennent connaissance des progrès qui ont été réalisés au Mexique en matière d'enseignement primaire.